

Se llevó a cabo el “anillado” de dos pichones de águilas coronadas, especie en peligro de extinción



Desde la fundación SOS Acción Salvaje llevaron a cabo el anillado de dos pichones de águila coronada, especie en peligro de extinción que puede verse en la zona este de la provincia de Mendoza. Eduardo Furlán, uno de sus integrantes, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Se calcula que quedan sólo mil ejemplares de la especie águila coronada, desde Brasil

hasta La Pampa, por lo que el encuentro de pichones es una gran noticia ya que hablamos de un severo riesgo de extinción. “El año pasado también se anillaron dos pichones, uno en el departamento de La Paz (por primera vez se colocó un anillo a un pichón en La Paz), y después otro en Santa Rosa, en la reserva Ñacuñán”, recordó.



Explicó que para el llamado “anillado de los pichones”, lo que se hace es capturar un pichón antes de que empiece a volar, y se le coloca un anillo con una identificación y un número de teléfono, ya que en caso de que alguien lo encontrara en malas condiciones, puede llamar a SOS Acción Salvaje a fin de dar aviso. “El anillo se le coloca también para

poder identificarlos una vez que vuelen. Nosotros cuando estamos haciendo monitoreo, mirando el anillo podemos identificar de qué pichón se trata”, dijo.

Aclaró que esta es una especie que posee una muy baja tasa de reproducción, porque tienen un pichón sólo cada dos años. Eso es algo que agrava el hecho de que muchas águilas mueren al caer en tanques Australianos. “Se estima que un 70% de los pichones se ahogan en los tanques, por eso lo que estamos haciendo desde el año pasado, es trabajar en una campaña de colocación de rampas de rescate en los tanques”, señaló y agregó que a esas rampas se les coloca un flotante para que el ave pueda apoyarse sobre la rampa y luego salir volando. “Está demostrado que reduce en un 50% los casos de ahogamiento, no es 100% efectiva pero si disminuimos la muerte en un lugar donde muere el 70% de los pichones a un 25%, ya por lo menos estamos ayudando a la especie”, destacó.

Cabe decir que a este problema se le suma el de los cazadores furtivos, que en realidad simplemente los caza por el hecho de matar ya que no sirven ni siquiera como carne, y por otro lado, un problema existente es la electrocución en los postes de energía eléctrica. No obstante, hay empresas de energía eléctrica que colocan aisladores en los postes, lo que redujo el problema en muchas partes.

